
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „kaiserburg“ vom 31. Januar 2019, 08:43

Zitat von lego 

Also wenn er etz wirklich den Josip Drmic zurückholt, müssen aber einige Abbitte
leisten hier 

Glaubst du wirklich, dass uns so ein Transfer zum jetzigen Zeitpunkt noch großartig hilft?
Transfers nur zur Beruhigung der Fanseele? Grübel, Grübel,......bin zwiegespalten.

Bedarf haben wir ohne Zweifel, nur, dass hätte zu einem anderen Zeitpunkt passieren müssen.
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